

## Recuerda pueblo santiaguero a los mártires del 30 de junio de 1957

Publicado: Miércoles, 01 Julio 2020 10:54

Visto: 1230

---



[Fuente: TV Santiago de Cuba](#)

Este 30 de junio el pueblo de Santiago de Cuba le rindió homenaje a Josué País, Salvador Pascual y Floro Vistel, jóvenes del Movimiento 26 de Julio asesinados vilmente por la dictadura de Fulgencio Batista hace 63 años. Nuestro corresponsal en la Ciudad Héroe, Cuscó Tarradell, nos ofrece los detalles del homenaje a estos mártires de la Revolución Cubana.

**Lo detalles en el siguiente material audiovisual:**